

## EDITORIAL

**Creemos que el desarrollo de las comunidades es necesario para lograr un crecimiento basado en los aspectos económico, social y ambiental.**

**Por eso publicamos nuestro Primer Reporte de Sostenibilidad LAP que da cuenta de nuestro actuar con las comunidades y de nuestras operaciones en Chile y Perú. Entre noviembre y diciembre, estuvimos más conectados que nunca mediante actividades de vinculación con el medio y de inversión comunitaria, como son la tradicional entrega de becas en Cunco y Melipeuco y otras actividades. Te invitamos a conocer nuestras acciones en las noticias que acompañarán este boletín.**

**José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP**

## 57 estudiantes de Melipeuco y Cunco recibieron becas de estudios de Latin America Power

Con una ceremonia desarrollada en el frontis de la municipalidad de Melipeuco y con los protocolos de salud respectivos, 57 estudiantes de educación básica, media y superior de Cunco y Melipeuco fueron beneficiados con este aporte de Latin America Power para su educación.

Por medio de gift cards para la básica y media, y transferencias bancarias para el caso de los estudiantes de



educación superior se entrega esta contribución que permitirá a las y los estudiantes cubrir gastos de materiales, libros, ropa, implementos tecnológicos, u otros que sean necesarios para apoyar su desarrollo educativo

La iniciativa liderada por la empresa Latin America Power va en su séptima versión, donde ya ha aportado a más de 400 alumnas y alumnos de las ambas comunas.

## Campaña para prevenir el Hanta Virus

Evitar contagios de Hanta virus en colaboradores y contratistas que trabajan en terreno durante esta temporada de verano, es el objetivo de la campaña de seguridad y salud ocupacional que Latin America Power está desarrollando y que busca mantener altos estándares de seguridad en el trabajo respecto a esta enfermedad.



## 7 organizaciones fueron beneficiadas con la entrega de Fondos de Inversión Comunitaria 2021 (FIC) de LAP

Identidad cultural, fomento productivo e infraestructura comunitaria son las áreas que financia LAP anualmente a través de los Fondos de Inversión Comunitaria, disponiendo de 30 millones concursables para iniciativas de organizaciones sociales que apunten a mejorar la calidad de vida de las comunidades en estas materias.

La autoridad comunal, Alejandro Cuminao, alcalde de Melipeuco destacó la asociatividad de esta iniciativa: "Como municipio estamos muy contentos de participar en esta entrega y desde ya queremos ofrecer a las organizaciones los recursos logísticos necesarios para trasladar materiales u otros para poder ejecutar sus proyectos, además agradecer el rol de la empresa en el apoyo a nuestra gente y las comunidades".

